

Medellín, martes 23
de febrero de 1993

2^A

EL COLOMBIANO



la opinión
del lector

Un hospital con alma

Síntesis de la carta que firma María Leticia Echeverry F.:
Esta carta que envío es con el fin de hacer un reconocimiento de gratitud muy grande al Hospital Pablo Tobón Uribe, ya que es un hospital con alma, porque los médicos que allí laboran se destacan por su generosidad, porque hacen hasta lo imposible por salvar muchas vidas que a diario se ven en peligro de morir.

Este reconocimiento lo hago por la forma en que gracias a Dios y los médicos de Cuidados Intensivos lograron salvar la vida de una hermana mía, que llegó al hospital en su etapa final y la sacaron adelante en muy buenas condiciones. Quisiera que la gente tome en cuenta que los servicios que allí se prestan, son inigualables; las atenciones de los médicos y enfermeras para con los enfermos y familiares no pueden ser mejores porque siempre están atentos a todo lo que ocurre. Este es un hospital donde algunas dan más pero ninguno recibe menos porque no tienen en cuenta si tienen plata o no, de todos modos son atendidos.

360-02